
 
VERBALE CONSIGLIO D’ISTITUTO 

del 09/02/2015 

 

Il Consiglio di istituto si riunisce il giorno 9 febbraio 2015 alle ore 20.45 presso 

la scuola secondaria “Leopardi” con il seguente ordine del giorno: 

 

- lettura ed approvazione verbale seduta precedente 

1) car pooling; 

2) adesione a rete “ALI”; 

3) approvazione Programma Annuale e.f. 2015; 

4) dimissioni membri del Consiglio sigg.re Medici e Tornaghi; 

5) varie ed eventuali. 

 

Presiede il Presidente, Sig. Resnati Massimo, funge da segretario l’ins. Gianluca 

Caliò. 

Assente giustificata: l’insegnate Lacquaniti e le sig.re Medici e Tornaghi, queste 

ultime dimissionarie. 

  

- lettura ed approvazione verbale seduta precedente 

 

Viene data lettura del verbale precedente. 

In riferimento al punto 6 il sig. Tremolada e la sig.ra Antonini chiedono che sia 

aggiunto a verbale di tenere conto nei futuri bandi per i progetti didattici di 

parametri di flessibilità e di continuità. 

 

Il verbale della seduta precedente viene così approvato all’unanimità. 

 

 

Il Dirigente Scolastico chiede che sia messo in votazione un ulteriore punto 

all’O.d.G. riguardante la presentazione da parte di alcuni genitori di un 

progetto d’inglese alla scuola dell’infanzia. 

La votazione accoglie all’unanimità l’inserimento di questo argomento al punto 

5 dell’O.d.G. 

 

1) Punto uno: Car pooling 

Il Presidente dell’Associazione Volontari di Sovico  dott. Filippo Viganò presenta 

il progetto di car pooling scolastico cioè un  sistema che prevede che uno o più 

genitori mettano a disposizione il proprio veicolo per portare a scuola più 

studenti, con il fine principale di ridurre i costi del trasporto e il numero di 

veicoli in circolazione. Illustra le modalità operative di adesione, i regolamenti 

e la proposta di un incontro finale per fare il punto della situazione. Inoltre si 

ha la possibilità di poter effettuare una serata informativa con dei medici e che 

coinvolgerebbe  rappresentanti dell’ASL, della provincia di Monza e della 



Brianza e del Comune di Macherio. Nel ribadire l’importanza dell’iniziativa, “il 

fallimento per non adesione” e “perché pericoloso” sono le cause che 

potrebbero influenzare la riuscita del progetto. A tal proposito rammenta che 

una tale iniziativa pone in essere un regolamento tra i vigili di Sovico e di 

Macherio, una struttura organizzativa ben sviluppata e un sito 

(www.assistcarpooling.it) da dove poter ricavare informazioni più dettagliate. 

L’impegno richiesto alla scuola è quello di distribuire volantini e di ritirare i 

moduli di adesione.   

Il Consiglio chiede al dott. Viganò di utilizzare l’incontro in programma come 

presentazione del progetto e di procedere successivamente alla consegna dei 

moduli alle famiglie. Marco Redaelli fa presente come alcuni genitori 

parcheggino male e che il car pooling possa essere una soluzione valida al 

problema della viabilità nella strada adiacente la scuola Manzoni. 

 

Il Consiglio d’Istituto vota per aderire all’iniziativa e approva all’unanimità. 

(delibera n. 137) 

 

 

2) Punto due: adesione rete Ali 

Il Dirigente scolastico spiega la necessità di aderire ai corsi promossi dalla rete 

ALI per l’infanzia per l’opportunità presentata e per i temi dei corsi proposti.  

La sig.ra Antonini afferma come sia utile saper gestire la difficoltà dei genitori 

ad affrontare temi delicati e rispondere ai bambini in modo adeguato per non 

creare in loro paura ed ansia. 

Si propone quindi di contattare la Rete per organizzare una serata sulle 

modalità con cui parlare ai bambini della pedofilia. 

 

Il CdI vota e approva all’unanimtà. (delibera n. 138) 

 

 

3) Punto tre: Programma annuale 

 

Il Presidente illustra in modo analitico il Programma Annuale e.f. 2015. 

Punto 3 (SPESE): 

• AGGREGATO A01 FUNZIONAMENTO AMMINISTRATIVO GENERALE: nella 

voce consulenza tecnico informatica (contrat. manut. PC + amm.re rete) 

per euro 1500, viene chiesto se fosse possibile affidare detta 

manuntenzione al gruppo dei genitori informatici. 

 Viene richiesto il parere del sig. Zappa. 

 Il sig. Tremolada appurerà la competenza di spesa per l’importo di

 euro 2000 relativo alla prestazione specialistica sulla verifica della 

 messa a terra.  

 



• AGGREGATO A 02 FUNZIONAMENTO DIDATTICO GENERALE  

Il Dirigente scolastico, dopo l’analisi del suddetto aggregato, afferma che 

il Comune si occuperà dell’adeguamento della rete esterna e la scuola si 

occuperà della cablatura interna ai plessi recuperando le risorse dai fondi 

della manutenzione hardware, della dematerializzazione e altri 

accantonati allo scopo. 

 

La signora Meregalli chiede se la scuola abbia ricevuto finanziamenti 

statali relativi al programma di Governo “ La scuola Bella”. La Dirigente 

risponde affermando di non aver ricevuto nessun fondo. 

 

Il CdI vota e approva all’unanimità il Programma Annuale. (delibera n. 

139) 

Assente momentaneo sig. Tremolada 

 

4) Punto quattro: dimissioni membri del Consiglio sigg.re Medici e 

Tornaghi 

 

Il Presidente legge la lettera di dimissioni dal C.d.I. delle sigg.re Medici e 

Tornaghi. Il Dirigente scolastico sottolinea la differenza tra il CdI e il Comitato 

genitori e come le due cariche vadano separate.  

I membri del CdI prendono atto con rammarico delle dimissioni della sig.ra 

Medici e della sig.ra Tornaghi, evidenziando che non hanno ravvisato 

“atteggiamenti di chiusura” e “apertamente ostili” da parte della componente 

insegnante del plesso “Manzoni”, come invece rilevato nella lettera di 

dimissione. Ne segue un’animata discussione  che alla fine sfocia in una 

mozione per cui non si ravvisano “atteggiamenti di chiusura” e “apertamente 

ostili”: 

Favorevoli: 11 

Contrari: 2  

Astenuti: 1. 

Il CdI approva . 

Si procederà alla surroga di due nuovi membri del Consiglio per la componente 

genitori. 

 

5) Punto cinque: progetto inglese scuola dell’infanzia 

 

I genitori della scuola dell’infanzia Ravizza Simona e Luigi Carli chiedono di 

avere la possibilità di poter  effettuare un progetto d’inglese a costo zero per la 

sezione blu da tenersi da parte della sig.ra Ravizza che ha le competenze per 

insegnare l’inglese ai bambini. Non è stata trovata la collaborazione di altri 

genitori con competenze specifiche per estendere a tutte le sezioni il progetto. 

L’insegnate Redaelli sottolinea come le insegnanti di scuola dell’infanzia si 



siano battute per il mantenimento del corso d’inglese e hanno raccolto le 

delusioni da parte delle assemblee dei genitori. Non reputa però che sia la 

strada migliore presentare il progetto direttamente al CdI. Dopo ampia 

discussione, durante la quale la prof. Riva lascia la seduta per impegni 

personali, il CdI vota e all’unanimità non approva. (delibera n. 140) 

 

6) Punto sei: varie ed eventuali 

 

Iscrizioni scuola secondaria di primo grado 

 

Il Dirigente illustra i dati provvisori relativi alle iscrizioni delle tre attuali classi 

quinte alla scuola secondaria di primo grado “Leopardi” e rende noti i numeri 

degli iscritti ad altre istituzioni scolastiche nei comuni viciniori. Il numero degli 

iscritti al tempo prolungato è inferiore al minimo richiesto per ottenere 

l’autorizzazione ad una classe a tempo prolungato. Afferma che probabilmente 

alcune iscrizioni sono vincolate alla formazione della stessa. Il sig. Tremolada 

sottolinea come tale risultato possa essere frutto dei rapporti tra insegnanti del 

plesso e genitori. Gli insegnanti Nicolini e Caliò ribadiscono che la scelta 

compiuta dai genitori non dipende minimamente dagli insegnanti del plesso 

Manzoni i quali, per altro, non hanno nessuna voce in capitolo nella gestione 

della scuola secondaria di primo grado. 

 
Raccolta punti “Effemarket” 

 

Il Comitato genitori di Bareggia al fine di raccogliere materiale di facile 

consumo da donare al plesso Rodari chiede di poter partecipare alla raccolta 

punti organizzata dal supermercato Effemarket SISA “ L’Italia che fa scuola “ e 

alla raccolta “Panini premia la scuola 2014-15” bustine vuote calciatori. 

(delibera n. 141) 

 
Social network 

 

Il Presidente dà lettura della lettera rivolta ai genitori su un uso più 

responsabile dei social network. Si decide di dare una settimana di tempo a 

tutti i membri del C.d.I. di visionarla e apporre eventuali modifiche prima di 

distribuirla agli alunni dei plessi. 

 
EXPO 2015 

 

Il Ministero dell’Istruzione, nell’ambito del bando “TOGETHER in EXPO 2015”  

indice il concorso educativo TIE2015 destinato agli alunni della scuola 

secondaria di primo e secondo grado. Il concorso invita gli studenti a 

testimoniare e raccontare, in maniera condivisa, attuando dei gemellaggi con 

scuole di altri paesi, la propria esperienza sul tema “ Nutrire il Pianeta, Energia 



per la Vita”. La compilazione e l’invio dell’elaborato dovrà avvenire entro e non 

oltre il 30 marzo 2015. 

 
Uscita didattica 

 

Le insegnanti delle classi quarte del plesso “Rodari”, avendo aderito al progetto 

“La biblioteca è una bella storia”, chiedono di potersi recare all’Arengario di 

Monza con pullman di linea in data da definirsi. 

 
Rappresentazione teatrale 

 

Alcuni genitori, in accordo con il corpo docente, richiedono di poter effettuare 

uno spettacolo teatrale, “Eroi nell’orto”, organizzato dai genitori della scuola 

dell’infanzia, mercoledì 18 febbraio alle ore 10:45 nello spazio “camino” 

adiacente all’aula della sezione blu. 

 

Le due iniziative vengono approvate. (delibera n. 142) 

 

 

Alle ore 02.00 del giorno 10.02.2015 si scioglie la seduta. 

 

 

 

 

IL PRESIDENTE        IL SEGRETARIO 
 Resnati Massimo          Caliò Gianluca 


